



Dan el último adiós a Ifigenia Martínez en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Flores blancas para **Ifigenia Martínez** en su adiós en el Congreso que le rindió homenaje de cuerpo presente, pasado el medio día, su féretro fue cobijado con la Bandera nacional, 1 minuto de silencio y aplausos se escucharon a lo largo de la ceremonia. En los discursos, la senadora de morena, Laura Itzel Castillo, relató un pasaje de Ifigenia Martínez en los hechos de 1968, violando la autonomía universitaria, entró el ejército a la UNAM.

La diputada de Movimiento Ciudadano, **Amalia García**, citó parte del mensaje que Ifigenia Martínez ya no alcanzó a dar en la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7702?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7702&authkey=!AMa9Y4s!EOCwdd8&ithint=video&e=yHuwqf>